

Thema der Stunde: Soziale Medien- Gefahr oder Förderung der Demokratie?

Hauptintention: Die SuS erwerben die Fähigkeit die sozialen Medien differenziert (Gefahr oder Förderung für die Demokratie) zu beurteilen.

Beschreibung zur Art der Ergebnissicherung

Lehrerzentrierte Sammlung am Smartboard.

Die SuS haben aus einem Text Argumente (Gefahr und Förderung) der sozialen Medien für die Wahlen herausgearbeitet und noch eigene ergänzt. Die LiV hat dies in einer Tabelle festgehalten. Die SuS haben diese Sicherung im Anschluss als digitales Dokument erhalten.

Förderung	Gefahr
<ul style="list-style-type: none">○ Erreichbarkeit○ Kostengünstig○ Schnelle Kommunikation○ Vielfalt (z.B. gegen Rassismus)○ Reichweite○ Massenhafte Verbreitung zeigt Erfolge○ Junge Zielgruppe erreichen	<ul style="list-style-type: none">○ Förderung der Extreme○ Fake News○ Filter (Algorithmus)○ Eingeschränkte Meinungen○ Verzerrte Realität○ Unterschätzte Wirkung (Kurzfristig)○ Schnelle Kommunikation○ Junge Zielgruppe erreichen